

Chronique diocésaine

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, M. l'abbé J.-A. D'Auteuil a été nommé curé de Saint-André de Kamouraska.

— Le mardi, 13 mai, assisté de MM. les abbés J.-H. Bouffard, curé de Saint-Malo, et A. Vézina, vicaire à Saint-Denis de Kamouraska, comme diacre et sous-diacre, M. l'abbé M.-J. Fillion, aumônier de l'Hotel-Dieu du Précieux-Sang, a reçu les vœux perpétuels de deux religieuses de chœur : les Sœurs Malvina Grenon, dite de Saint-François-Xavier, dont la famille réside à Saint-Malo de Québec, et Georgiana Pomerleau, dite de Marie du Sacré-Cœur, dont la famille réside à Westbrook, Maine.

Le sermon de circonstance a été fait par M. l'abbé M.-J. Fillion, cousin de la Mère Marie du Sacré-Cœur. — Deux autres de ses cousins, étudiants, assistaient le célébrant à la messe de profession : MM. Maxime Pomerleau et Joseph Routhier, neveux de M. l'aumônier.

— Jeudi, le 15 mai, S. G. Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, a fait la bénédiction du nouvel hospice de Saint-Joseph de Lévis. Le maire et les membres du Conseil municipal de Saint-Joseph, assistaient à la cérémonie. Le lendemain, Mgr de Chicoutimi célébra la messe dans ce nouvel hôpital, qui comprend actuellement trois religieuses du Bon-Conseil et quelques malades.

— Dimanche dernier, à Saint-Roch de Québec, messe pontificale célébrée par Mgr l'évêque de Chicoutimi, et bénédiction, par le même prélat, de quatre cloches, dont l'une est destinée à l'hôpital de Saint-Joseph de Lévis, et les trois autres, respectivement, aux missions labradoriennes de Saint-Augustin, de Saint-Paul et de Sainte-Anne de la Tête à la Baleine. La cérémonie a été très solennelle. Beau sermon de M. le curé Gauvreau. Décorations magnifiques, musique très réussie.

Le soir, Mgr de Chicoutimi fit le sermon et présida au Salut solennel des Congréganistes.

— Vers la
rand, des Mi
a passé quelc
de nos église
ressant ses a
de parole et
pays du Japc
partir le Père
à l'œuvre édi

La dernière
F. Paris nous
Aussitôt que
nous publier

A diverses
nous avions
(Canada), Sa
par une appl
l'Encyclique
qui troublait
que le retour
tout derniers

(1) Sur la dem
un historique de
vêque de Québec,
Québec. Cet arti
revue d'Europe d
présents à la mét
presse, nous croy
rédigé — nous l'
ments les plus at